

Popayán vivirá el 'Día del Peatón, el Ciclista y Medio Ambiente'

Alcaldía de Popayán expidió el Decreto que restringe la circulación y parqueo de vehículos y motos, durante el desarrollo de la jornada.



Mediante Decreto No. 20181000001795 del 6 de abril de 2048, la Alcaldía de Popayán desde la Secretaría de Tránsito y Transporte precisó las medidas a

tomar el próximo jueves 19 de Abril de 2018, en el marco del 'Día del Peatón, el Ciclista y Medio Ambiente' en la ciudad de Popayán.

El Decreto prohíbe durante este día y desde las **7:30 de la mañana** hasta las **8:00 de la noche**, la **circulación y parqueo** de vehículos particulares automotores y motocicletas, motocarros, moto triciclos, cuatrimotos en toda la ciudad.

“Todos los vehículos que estén parqueados en zonas no autorizadas en las calles, en paraderos o sitios que no son destinados para tal fin, tendrán sanción. La idea es desestimular el uso de transporte motorizado e impulsar transportes alternativos como la bicicleta y el transporte público”, explicó Rubén Caicedo Celis, secretario de Tránsito y Transporte de Popayán.

Entre las excepciones a la medida, la Secretaría de Tránsito y Transporte, aclaró que podrán circular durante la jornada:

- Personal en situación de discapacidad o situación médica especial certificada (Permiso de Pico y Placa entregado por la Secretaría de Tránsito) y no aplica para acompañantes.
- Transporte de servicios de mensajería, domiciliarios, seguridad, empresas de servicios públicos, organismos de socorro, en ejercicio periodístico (un vehículo por medio de comunicación, debidamente identificado y con permiso previo de la Secretaría de Tránsito y Transporte), entre otros. Ver detalles en el Decreto.

También estarán exentos de la medida, las vías que rodean la ciudad y que permiten el paso interdepartamental como: la Variante de Popayán, la circunvalar que conecta al departamento del Huila con Cauca y la vía al municipio de El Tambo hasta la bomba de Trastambo.

Revise en detalle el Decreto en:

http://www.popayan.gov.co/sites/default/files/decreto_20181000001795_06042018.pdf

Alcaldía visitó Complejo Deportivo con entes de control municipales

Con la participación de la Contraloría y Personería Municipal, la Alcaldía realizó visita a las instalaciones en el Complejo Deportivo al norte de la ciudad.



La Alcaldía de Popayán a través de la Secretaría General y la Secretaría del Deporte y la Cultura, realizaron visita al Complejo Deportivo en el norte de la ciudad en compañía de la Contraloría, la Defensoría y el Concejo Municipal.

En el marco de este recorrido, se revisaron áreas de las instalaciones como el cuarto de bombas de las piscinas, baterías sanitarias, techos y coliseos, con el objetivo de exponer las gestiones que adelanta la Administración

Municipal para darle solución a cada una de las problemáticas que el escenario deportivo viene presentando desde hace varios años.

"Desde el inicio de la administración 'Vive el Cambio' venimos adelantando acciones para conservar y fortalecer las labores en el Complejo. Sin embargo, podemos manifestar que este escenario ha tenido problemas de diseño y estructurales que han afectado el mobiliario" manifestó la secretaria General, Diana Muñoz.

'Transformando el Aprendizaje'

Secretaría de Educación de Popayán, realiza el primer encuentro de docentes de transición, para el fortalecimiento de prácticas de aula.



**TRANSFORMANDO
el Aprendizaje**

**1^{er} ENCUENTRO
DE DOCENTES
DE TRANSICIÓN**

**Jornada
pedagógica** para
el fortalecimiento
de las prácticas de
aula de transición
(niños de 5 años,
del nivel de
preescolar)

18 de abril
de 2018
7:00 a.m. a 1:00 p.m.

**Institución Educativa
Normal Superior de
Popayán**

Los esperamos

   

La Alcaldía de Popayán desde la Secretaría de Educación y los tutores del Programa para la excelencia docente y académica Todos a Aprender, realizarán el próximo **miércoles 18 de abril** el Primer encuentro de docentes de transición 'Transformando el Aprendizaje'.

"Con esta iniciativa buscamos el fortalecimiento y el reconocimiento de las prácticas de aula de los docentes de instituciones públicas del municipio que orientan el grado de transición, además de contar con espacios de reflexión para fortalecer la pedagogía en la fase inicial de la educación", precisó Diocelimo Riascos, secretario de Educación de Popayán.

La jornada pedagógica tendrá lugar en el auditorio de la Escuela Normal Superior de Popayán ubicada en la calle 17 no. 11^a-43 en el barrio La Ladera, a partir de las 7:00 a.m.

La actividad estará orientada a docentes de instituciones públicas del municipio, y los interesados podrán inscribirse al correo: angela.reyes@popayan.gov.co o al contacto celular: 301 321 40 62.

Mantenimiento de válvulas de control generará deficiencia del servicio de agua en Bellavista



BAJA PRESIÓN

POR MANTENIMIENTO

Sectores afectados:
**Carrera 9a entre calles 60N
y 63N, barrio Bellavista**

A partir de las 12:00 a.m.
del lunes **9 de Abril** de 2018
hasta la **media noche** del
miércoles **11 de Abril** de 2018

ACUEDUCTO Y ALcantarillado
DE POPAYÁN - S.A. E.S.P.
LLEVAMOS VIDA A TU VIDA

PARA INFORMACIÓN ADICIONAL, INGRESE A
acueductopopayan.com.co

#LlevamosVidaAtuVida

La empresa Acueducto y Alcantarillado de Popayán S.A. E.S.P. informa que por mantenimiento de válvulas de control, habrá deficiencia del servicio de agua los días 9, 10 y 11 de abril de 2018 en la carrera 9a entre calles 60N y 63N, barrio Bellavista.

La baja presión en el suministro del servicio se presentará a partir de las 12:00 a.m. del lunes 9 de abril y finalizará hacia la media noche del miércoles 11.



Vive el
CAMBIO

COMUNICADO DE PRENSA

| Comunicado N°: 657

Por lo anterior, la empresa agradece la comprensión de los usuarios que puedan verse afectados y reitera que estas labores se realizan con el único propósito de mejorar la eficiencia en la prestación del servicio de agua en el sector norte de la ciudad.

Capacitación sobre los derechos de la población LGTBI

Se continúa trabajando en diferentes procesos que permitan la visibilización y respeto por los derechos humanos de las personas LGTBI.



La Administración Municipal desde la Secretaría de Gobierno y Participación Comunitaria con su programa de Diversidad Sexual en articulación con los programas de Paz Derechos Humanos y Reintegración y el de Fe en Colombia de la tercera división del Ejército, realizó capacitaciones a los dragoneantes del INPEC.

Durante la actividad se les hablo sobre los derechos humanos y el trato adecuado que se debe tener con los internos que pertenecen a la población LGTBI.

Este es un proceso que se está llevando a cabo desde el año 2017, capacitando a instituciones como la Policía Nacional, el Ejército Nacional, el INPEC, el Sena y el ICBF, en torno a los derechos humanos con enfoque diferencial de la población.

Durante la jornada se habló al personal uniformado de la cárcel sobre los derechos humanos que tiene la población, identidad de género y orientaciones sexuales, con el fin de lograr que todo este personal tenga conocimiento y conciencia sobre estos temas.

“Los LGTBI no tienen ni más ni menos derechos que los otros internos de la cárcel, pero sí se debe tener un buen trato, por ejemplo si hay una persona que se identifica como mujer y se siente como mujer, debe tratarse como tal” afirmo Yazmín Lindarte, coordinadora del programa de Diversidad Sexual.

Desde la Alcaldía Municipal con el programa de Diversidad Sexual, se está aportando al cambio, desde todos los puntos de vista, con un proceso de reeducación y aprendizaje constante, para continuar trabajando por la población.

La Ruta del Consumidor

La moderna Unidad Móvil recorre el territorio nacional, brindando asesoría y orientación a los consumidores.



50 años
Industria y Comercio
SUPERINTENDENCIA

Red Nacional
de Protección
al Consumidor

9 AL 13 DE ABRIL
PARQUE PRINCIPAL

LA RUTA DEL CONSUMIDOR LLEGA A:
POPAYÁN - CAUCA

ACUDA Y SOLUCIONE SUS PROBLEMAS
COMO CONSUMIDOR O USUARIO

HORARIO: 8:00 A.M. A 12:00 M. Y 2:00 P.M. A 4:00 P.M.

www.redconsumidor.gov.co

La Superintendencia de Industria y Comercio a través de la Red Nacional de Protección al consumidor recorre el país con la “Ruta del Consumidor”, cinco unidades móviles que prestarán asesoría a la ciudadanía en temas relacionados con Protección al Consumidor.

Adicionalmente se podrán interponer denuncias y demandas en el momento que sientan vulnerados sus derechos como consumidores y/o usuarios.

La unidad móvil prestará sus servicios en Popayán, desde este martes 10 de abril hasta el 13 de abril de 2018, de 8:00 a.m. a 12:00 pm y de 2:00 pm a 4:00 p.m., en el Parque Francisco José de Caldas.

Dentro de los servicios que se prestan en la Ruta, se encuentra el trámite de facilitación o acuerdo de voluntades, donde los consumidores podrán solucionar, con rapidez y eficiencia, las controversias que tengan con los comerciantes en sus relaciones de consumo. Igualmente, se adelantarán jornadas de capacitación a estudiantes, ligas de consumidores, personerías, comerciantes y funcionarios

de las alcaldías locales; y se llevarán a cabo operativos de inspección, vigilancia y control en materia de protección al consumidor y metrología legal (pesas y medidas), a diferentes sectores de la economía local.

Este proyecto contribuye en gran medida a la “desbogotización” de las Superintendencias y en orientar en temas como: protección al consumidor, registro de marcas, solicitud de patentes de invención e inconvenientes con servicios públicos domiciliarios, el sistema de salud y temas financieros.

La Red Nacional de Protección al Consumidor, RNPC, evidencia resultados positivos; más de **140.060** personas se han visto beneficiadas y han solucionado sus conflictos a través del personal especializado dispuesto a la atención de todos los colombianos.

Construcción de la Política pública de Infancia y Adolescencia

Se avanza en procesos de mejoramiento para los niños, niñas y adolescentes de la ciudad de Popayán.



La Administración Municipal desde la Secretaría de Gobierno y Participación Comunitaria con el programa de Infancia y Adolescencia, estuvieron reunidos en el colegio Niño Jesús de Praga y el Técnico Comfacauca con estudiantes del grado noveno para adelantar los diálogos ciudadanos con niños, niñas y adolescentes del municipio de Popayán.

Durante la jornada se aplicó la metodología con una ayuda técnica del Instituto de Bienestar Familiar, hacia la participación ciudadana activa de los adolescentes, para la construcción y reformulación de la política pública de primera infancia, infancia y adolescencia de la ciudad.

“Estos diálogos ciudadanos nos permiten resolver las preguntas que los niños, niñas y adolescentes tienen acerca de la comunidad, de la ciudad y de las problemáticas que los afecta directamente” expreso Diego Caiiao, contratista de la Secretaría de Gobierno.

Estas actividades se realizaron en varias instituciones de primaria y bachillerato, en una jornada de aproximadamente de 2 a 4 horas, dividida en tres grupos con trabajos alternos entre ellos, para lograr analizar cuál es el proceso de pensamiento, a raíz de los resultados obtenidos se harán unas categorías abiertas de análisis a través de metodología cualitativa, estadística, la cuantificación y a partir de eso se hacen las categorías de análisis y con los resultados se hace una aproximación a la política pública.

AGENDA PARA EL CAMBIO

Popayán tendrá el 'Día del Peatón, el ciclista y medio ambiente'. - La jornada restringirá la circulación y parqueo de vehículos particulares y motocicletas en toda la ciudad, el próximo 19 de abril, entre las 7:30 a.m. y las 8:00 p.m.



Próximamente la 'Ciudad Blanca' le abrirá las puertas al Foro Nacional de La Bicicleta 2018. Espéralo.



#SecHacienda/Aún estas a tiempo para el pago de tu impuesto predial.
Aprovecha el último descuento del año.



IMPUESTO PREDIAL

2018

ÚLTIMOS DÍAS, APROVECHA EL 10%

DESDE EL 1 DE ABRIL HASTA EL ÚLTIMO DÍA HÁBIL DE MAYO DE 2018.

PUNTOS DE PAGO

Banco Av-Villas, Banco Caja Social, Davivienda, Banco de Occidente, Gnb Sudameris, Banco Popular, Banco de Bogotá, Banco Coomeva.

Y a través del botón virtual PSE en www.popayan.gov.co sección Impuesto Predial

 

#ÚltimosDescuentos/Aún estás a tiempo para pagar el Impuesto de Industria y Comercio. Aprovecha los últimos descuentos.

IMPUESTO DE INDUSTRIA Y COMERCIO

"CON TU APOORTE CONTRIBUYES AL DESARROLLO DE LA CIUDAD"

<h2>13%</h2> <p>Hasta el último día hábil de abril de 2018</p>	<h2>PLAZO MÁXIMO</h2> <p>SIN DESCUENTO</p> <p>Hasta el último día hábil de mayo de 2018</p>
--	--

Consulte tarifas y descargue su formulario para declaración privada ingresando al portal institucional www.popayan.gov.co link 'impuesto de industria y comercio'. 

PRESENTACIÓN Y PAGO EN:

Banco AV Villas, Banco de Bogotá, Banco Caja Social, Banco Coomeva, Banco Davivienda, Banco Popular, Banco de Occidente y Banco Sudameris GNB.

 
SECRETARÍA DE HACIENDA

#NuestroTerritorio/ Etapas en la construcción del Plan de Ordenamiento Territorial para Popayán.



¿Cómo participar en la actualización del POT?

Como ciudadanos podemos participar en los siguientes espacios:

- 1 Talleres que se realizarán en cada Comuna y en el sector rural de Popayán
- 2 Mesas temáticas abiertas sobre movilidad y espacio público, usos de suelo, vivienda y ambiente.
- 3 Mesas por grupos de interés con la academia y los jóvenes.
- 4 Finalmente, la comunidad puede participar en los espacios abiertos convocados por el Concejo Municipal en donde se realizarán los debates sobre el nuevo Plan de Ordenamiento Territorial.

La administración municipal difundirá las fechas establecidas de cada uno de los espacios de participación por diferentes medios.



'Reciclando ando por los colegios de Popayán'

 **!Aún hay tiempo!**

Continuamos con la convocatoria
para participar en el segundo
concurso anual



Por una Popayán Eco Eficiente inscribe
a tu colegio y contribuye al cuidado
de nuestro planeta

Conozca las modificaciones del Pico y Placa en Popayán

PICO & PLACA

ROTACIÓN PRIMER SEMESTRE 2018
DECRETO 20181000000015 DEL 02 DE ENERO DE 2018

Lunes	Martes	Miércoles	Jueves	Viernes
3y4	5y6	7y8	9y0	1y2

 **EN TODA LA CIUDAD** 
Vehículos particulares 7:00 a.m a 8:00 p.m. Motocicletas

Aplicación pedagógica y educativa: **del 4 al 15 de enero**
A PARTIR DEL 4 DE ENERO


Alcaldía de Popayán
SECRETARÍA DE
TRÁNSITO Y TRANSPORTE

Vive el
CAMBIO
popayan.gov.co

Oficina de Prensa y Comunicaciones
Alcaldía de Popayán